¿Por qué gusta tanto Stranger Things? Expertos Tec te dan 5 claves



Staff | Redacción Nacional

La nueva temporada de la serie de Netflix Stranger Things se estrenará este 4 de julio para deleite de los fans y causando, de nueva cuenta, furor en las redes sociales.

La serie, del género del suspenso, que mezcla un ambiente ochentero con niños y situaciones paranormales ha sido de las más exitosas de la plataforma en los años recientes y es un todo un fenómeno popular.

Pero, ¿por qué ha pegado tanto y qué elementos la distinguen?

Platicamos con la profesora de guionismo del Tecnológico de Monterrey, Cristina Cervantes, y con los animadores digitales EXATEC que trabajaron en Game of Thrones, René Allegretti y Javier Flores para conocer su opinión.

Estos son 5 puntos clave que comparten.



1.- La nostalgia

La profesora Cristina Cervantes estima que la serie se dirige a dos grupos de audiencias claros y ahí radica parte de su éxito; uno de ellos, quienes tienen nostalgia por los años ochenta.

Inclusive, la serie está llena de "intertextualidad" o referencias identificables sobre otras series, películas o aspectos populares.



/>>

2.- El suspenso bien armado y la mezcla terror - niños

"Tiene una constitución de **misterio y suspenso que va dirigido para los jóvenes**", **añade** Cervantes.

Luego explica un aspecto clave: la mezcla de este suspenso con los niños: **"Siempre que hablamos de un grupo de niños que están en problemas es atractivo.** Hay muchas películas que han utilizado es recurso".



/>>

3.- Un universo increíble y música

René Allegreti, EXATEC y quien, junto con su socio en PixelPerfect y también EXATEC Edén Muñoz ha trabajado en producciones como Games of Thrones, Robocop, Los Juegos del Hambre, Star Trek, y Los Piratas del Caribe, opina que otro elemento clave es el universo que crearon.

"Tiene muchas referencias a películas icónicas de los 80 (...) pero, en lugar de plagiar esas referencias, creo que la serie entiende ese universo y crea uno propio con personajes con los que nos podemos identificar y con una historia que honestamente es muy adictiva. Y no se diga, la música. ¡Está increíble!".



/>>

4.- Te dejan queriendo más

"Cada capítulo lo dejan en cliffhangers, que te dan ganas de seguirla viendo", opina Javier Flores, EXATEC y animador digital, quien trabajó también en Game of Thrones.

"Me gusta cómo se han desarrollado los personajes y la trama no deja de sorprenderme, sobre todo cómo manejan las situaciones entre los dos mundos y cómo se comunican".



5.- Animación digital al servicio de la historia

Los efectos visuales de Stranger Things son sencillos pero efectivos, explica René Allegretti, sin embargo, en esta nueva temporada han tenido un papel cada vez más importante.

"Hubo un avance notorio en los VFX. En la primera temporada, el Demagorgon (el monstruo villano de la temporada) tenía un aspecto muy digital, pero aparecía siempre escondido entre sombras o movimientos de cámara y eso ayudaba a esconder los errores un poco más", dice.

"Pero en la nueva temporada parece que Netflix tiró la casa por la ventana en VFX, ya que hay muchas más bestias y escenarios generados por computadora que tienen una calidad muy parecida a las producciones de cine", explica.

{"preview_thumbnail":"/sites/default/files/styles/video_embed_wysiwyg_preview/public/video_thumbnails/YVideo (Adaptable)."]}